

Noviembre 2016

PROYECTO POLONIA - MATIAS PECILE

Bendiciones amigos. Una vez más les escribo para contarles las novedades de lo que ocurre en estas tierras. Cuando envié la última circular estaba comenzando a pintarse el paisaje de otoño... pero ya al día de hoy pareciera que estamos en pleno invierno. Ayer vivimos la primera nevada de la temporada, y dicen que este invierno será bastante frío.

Pero ya pasando a las noticias, les cuento que este último mes ha sido de mucha bendición. Gracias a Dios se abrieron muchas puertas para servirle en distintas partes, y paso a contarles.

Para empezar, como les había contado ya, pude colaborar en un curso de misiones en el cercano país de Letonia. La experiencia fue muy enriquecedora, y se reunió un lindo grupo para capacitarse acerca de su responsabilidad en la evangelización mundial.



Toda la enseñanza era completamente en inglés, y eso fue un gran desafío. Compartimos durante una semana entera, con una carga horaria de 40 horas, pero fue lindo ver la buena disposición de todos los que participaron (aun a pesar del cansancio).

Y ya a fin de mes, también tuve la oportunidad de compartir en una conferencia misionera para niños en el sur de España. Tal vez recuerden que el año pasado también estuve compartiendo en ese evento, y tuve el privilegio de regresar una vez más.

Fue hermoso ver como con tanto entusiasmo, todos los niños se comprometieron a cumplir su parte en la obra misionera. Una vez más vi como fui a enseñar, pero en realidad aprendí de ellos, de su fe y amor por las misiones.



Por otro lado, en lo que respecta a la obra aquí en Polonia, continuamos con el Club para niños, donde varios niños del barrio de la iglesia han mostrado interés y se siguen acercando. Y respecto a eso quería pedirles sus oraciones.

Estamos planeando para el comienzo del año que viene, aprovechando las vacaciones de invierno, una especie de colonia para niños. Queremos que los niños con los que venimos trabajando sean parte, y para ello necesitamos muchas cosas. Que sus padres les den permiso, que consigamos un lugar cálido y cómodo para hacerlo, entre tantas cosas más. Pedimos sus oraciones respecto a esto.

También les quiero pedir si pueden estar orando por un colaborador polaco que está acompañándonos en las reuniones de la nueva Iglesia. Él ha sido fiel y es de mucha ayuda para nosotros, y oramos para que Dios lo ayude en este tiempo.

No quiero extenderme mucho más, pero no quiero despedirme sin antes agradecerles por orar y ser parte de la obra aquí en Polonia. Creemos que Dios tiene cosas grandes para este país, y sabemos que ustedes serán parte de ello.

Motivos de Oración:

- * Por el grupo de niños con el que estamos trabajando cada 15 días.
- * Por los planes para la colonia de Invierno.
- * Por el colaborador que nos está acompañando cada semana.
- * Por las actividades evangelísticas de fin de año.